
  

 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  882 

presentata in data 11 ottobre  2019 

 a iniziativa del Consigliere Zaffiri 

“Medici 118 privatizzati e fuori dal sindacato” 

 a risposta orale 

 

 

 

Premesso che 

il sistema dell'emergenza territoriale è una delle componenti fondamentali dell'intero sistema 

sanitario;  la sua organizzazione si differenzia tra i vari sistemi regionali e dentro le stesse 

Regioni, diventa quindi essenziale per una Regione capire dove il proprio sistema di emer-

genza presenti delle criticità in modo da valutarne la correzione; 

 

Venuto a conoscenza 

dalla stampa locale della dura denuncia della  Responsabile Marche Medici 118 dello  SMI, 

che rende nota la difficile situazione  con cui i medici del 118 sono costretti a convivere; 

lo stesso sindacato ha sottolineato che l’Asur Marche aprirebbe la strada alla privatizzazione 

del sistema 118;  

che la volontà dell'Asur Marche sarebbe quella di mettere da parte i sindacati e chiamare in 

causa i singoli medici; 

che in tutta la Regione Marche ci sarebbe il rischio della de-medicalizzazione  forzata 

dell’emergenza extraospedaliera; 

che alcune Aree Vaste della Regione stanno proponendo ai medici contratti di natura libero- 

professionale, calpestando il contratto di convenzione e gli accordi sindacali. 

 

Per quanto sin qui riportato; 

 

SI INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta Regionale e assessore competente per conoscere 

se corrispondono al vero le informazioni denunciate dallo SMI e cioè: 

- che è intenzione dell’Asur Marche quella di distruggere la contrattazione sindacale; 

- che alcune Aree Vaste propongono ai medici contratti di natura libero-professionali, pena 

la mancata possibilità di lavoro. 

 


